



**4 Pièces**

**154 m<sup>2</sup>**

**Réf. ARV-936AA**

**1 200 001 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Co-exclusivité. Rare sur le marché. Situé dans une petite copropriété avec ascenseur, proche des commerces et du centre-ville d'Antibes, appartement traversant de 3/4 pièces d'une superficie de 154 m<sup>2</sup> en 4<sup>ème</sup> et dernier étage avec balcons et terrasses sur 3 cotés, dont la principale et magnifique terrasse de 65 m<sup>2</sup> avec vue montagnes et vue latérale sur la mer. Cet appartement bénéficie d'une triple exposition ce qui le rend très lumineux. Il se compose d'une entrée, d'une salle à manger avec cheminée donnant sur une terrasse exposée Sud, d'un salon avec véranda qui ouvre sur la grande terrasse ...

Co-exclusivity. Rare on the market. Located in a small building with a lift, close to shops and the city centre of Antibes, 3/4 room apartment with a surface area of 154 m<sup>2</sup> on the 4th and last floor with balconies and terraces on 3 sides, including the main one, a magnificent 65 m<sup>2</sup> large terrace with mountain view and a lateral sea view. This apartment benefits from a triple exposure which makes it very bright. It consists of an entrance, a dining room with fireplace opening onto a south-facing terrace, a living room with veranda which opens onto the large west-facing terrace, a spacious ...

## AAA RIVIERA

\* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

